

Convocatoria de manifestación
el 18.03.2023 a las 12h, Hermannplatz

Paremos la #Rückschrittskoalition Cambiemos juntxs Berlín.



Berlín podría volver a ser una ciudad gobernada por CDU a partir de mayo de 2023.

¡Eso no debe suceder!

Porque Berlín necesita una política social, sostenible, participativa y no discriminatoria. ¡La mayoría parlamentaria debe utilizarse para gobernar la ciudad con la ciudadanía!

Por eso exigimos: ¡Ninguna coalición liderada por CDU en Berlín, ninguna regresión conservadora de derechos para nuestra ciudad!

¡Por una ciudad abierta, diversa y social para todxs!

En muchos ámbitos, la política urbana necesita un giro de 180 grados, algo a lo que la CDU no puede contribuir en absoluto.

Política urbanística y de alquileres:

La política urbanística de Berlín ha recibido un claro mandato de los ciudadanos con el referéndum „Expropriar Deutsche Wohnen and Co“. El referéndum sobre la socialización de las grandes empresas inmobiliarias debe aplicarse. Hay que dar la máxima prioridad a los intereses de la mayoría de la ciudadanía que vive en régimen de alquiler. Los problemas más urgentes de la política urbana, como la falta de vivienda, los alquileres inasequibles, la discriminación racial y capacitista en el mercado inmobiliario, las viviendas vacías, las personas sin hogar, los alojamientos temporales y los desalojos violentos, deben abordarse junto con el variado panorama de iniciativas y con voluntad política. Berlín necesita una política de vivienda orientada al bien común, no nuevas viviendas inasequibles y una privatización progresiva con fines especulativos. La CDU sigue siendo un partido de corporaciones e inversores.

Política climática y de transportes:

Ante la crisis climática mundial, la urgencia es especialmente grande, porque ya estamos en medio de ella. Es necesaria una reconstrucción ecológica social y justa de la ciudad. En lugar de más proyectos de construcción de carreteras como la A100, Berlín necesita la aplicación de la ley de movilidad: priorizar el transporte público, los desplazamientos a pie y en bicicleta. Se necesita, para ello, el fomento de un transporte público de cercanías asequible, sin barreras y con una remuneración justa, la ampliación de los carriles bici y un uso del espacio público y del parque de viviendas orientado a la población urbana local. Las medidas de protección del clima deben diseñarse de forma justa y deben preservarse los espacios verdes y recreativos necesarios, como el Tempelhofer Feld y muchos otros. Además, se necesitan medidas masivas de saneamiento y plantación, y también hay que transformar la producción de energía y la gestión del agua de la propia ciudad. Con el referéndum Volksentscheid Klimaneutral 2030 / Clima Neutral 2030, una política climática de este tipo puede aplicarse rápidamente respaldada por lxs ciudadanxs

Política interior:

La situación de las personas migrantes y refugiadas debe mejorar. La campaña electoral racista de la CDU y las polémicas derechistas de su principal candidato muestran a lo que tendrá que adaptarse la ciudadanía en materia de política interior, en caso de que la CDU lidere el Senado, tendríamos un refuerzo de los planteamientos represivos y un refuerzo masivo de las fuerzas de seguridad, así como la aplicación sistemática y a menudo ilegal de medidas de deportación. La ley antidiscriminación también podría ser víctima de una coalición regresiva. Lo que Berlín necesita es contrarrestar la discriminación en la vida cotidiana y a la hora de encontrar vivienda o trabajo, y facilitar el acceso a la vivienda a muchos colectivos. Cientos de miles de personas siguen viviendo en la pobreza en Berlín. Esto se debe principalmente a los bajos salarios, los elevados alquileres y el coste de la vida, así como a la discriminación. Un Berlín conservador de derechos no puede ni debe ser la respuesta.

Los miembros del SPD decidirán sobre la próxima coalición, pero también fundamentalmente sobre si el SPD está preparado para alianzas progresistas en los próximos años. Si los miembros confirman el rumbo de la ejecutiva del SPD, pueden comprometer a Berlín con gobiernos con participación de la CDU durante años o décadas.

Por este motivo, nosotros, como grupo de iniciativas y organizaciones de la sociedad civil, exigimos a los miembros del SPD de Berlín un claro NO a una coalición negro-rojo y salimos a la calle por una política urbana diferente en la que la visión común de una ciudad abierta y social para todos sus residentes sea central.

¡Defendamos el futuro de esta ciudad e impidamos una regresión conservadora hacia la derecha!

Por eso:

¡Cambiamos Berlín juntos!

Y ningún voto a favor de una coalición con la CDU.

Hacemos un llamamiento a todas las iniciativas y grupos de Berlín para que se sumen a la convocatoria y a la manifestación.

Cofirmantes (a 11.3.23)

100% Tempelhofer Feld

AK Munizipalismus Berlin

Anwohnerinitiative Ernst-Thälmann-Park

Bizim Kiez

Changing Cities e.V.

Decolonize Berlin e.V.

Erwerbslosen Initiative Basta!

Initiative Hermannplatz

Initiative Schwarzer Menschen Deutschland (ISD) Berlin Kieztreffen Pankow

Leerstandsmelder Berlin

Omas 4 Future

Kiezkultur erhalten